

"L'Inde est le premier acheteur d'huile végétale au monde, a souligné M. Clark. Or, sa consommation d'huile végétale par habitant ne correspond même pas à la moitié des besoins nutritionnels recommandés. Le gouvernement indien s'est donc fixé comme priorité d'augmenter la production nationale."

Ce projet devrait permettre de regrouper 200 000 producteurs en 850 coopératives villageoises. Les principales cultures seront l'arachide, le soja, le colza et la moutarde. À la fin du projet, les coopératives devraient avoir une production annuelle de 200 000 tonnes.

Les agriculteurs verront du même coup leurs revenus augmenter grâce à un meilleur rendement des récoltes, des méthodes de récolte et de manutention plus efficaces, et la redistribution des profits tirés du traitement et de la commercialisation par leurs coopératives.

M. Clark se trouve en Inde où il participe à des consultations annuelles sur des questions d'ordre politique et économique. Il représente le Canada à la septième foire commerciale de l'Inde en matière d'ingénierie (SIETF), qui se tient à New Delhi, et participe à la Semaine du Canada à l'occasion de laquelle le Gouvernement du Canada et le monde canadien des affaires ont organisé toute une série de manifestations culturelles.